

## Laurent GRANDSIMON s'en est allé Il rejoint la cohorte des pionniers du Parc national des Pyrénées

Laurent GRANDSIMON, ancien Président du conseil d'administration du Parc national des Pyrénées, nous a quittés le mercredi 31 janvier 2024.

Cette nouvelle a abasourdi les administrateurs et les équipes du Parc national des Pyrénées tellement nous pensions qu'il allait traverser l'épreuve qui était la sienne depuis deux ans. Il avait renoncé à ses mandats pour mener une vie plus tranquille et finalement elle l'a rattrapé.

Le Parc national des Pyrénées perd un président avec lequel administrateurs et agents ont écrit une part importante de l'histoire de l'établissement. Président des présidents des conseils d'administration des parcs nationaux, il avait compris, épousé et défendu, avec sa passion qu'il avait l'art de transmettre, la cause des Parcs nationaux, comme personne avant lui. Il disait combien le réseau des parcs nationaux l'avait passionné et l'avait enrichi sur la nature, sur les innovations qu'on peut expérimenter pour mieux la protéger.

Le Parc national gardera en mémoire son amour pour les Pyrénées, son ouverture au monde, sa fierté de dire que « le plus beau des mandats, c'est celui de Président du Parc », et sa soif de faire connaître notre territoire et de participer à sa préservation.

Aujourd'hui, les administrateurs et les agents sont très tristes mais tellement fiers d'avoir servi à ses côtés.

« Laurent GRANDSIMON a rejoint la cohorte des pionniers qui comprirent que le Parc national des Pyrénées est d'abord une aventure humaine. Nous avons eu la chance de faire une partie du chemin à ses côtés » : Louis ARMARY

Les administrateurs et les agents du Parc national des Pyrénées A Tarbes, le 02 février 2024